



Klarheit durch faktenbasierte Planung

Der Zweckverband Regio-Nahverkehr Freiburg (ZRF) plant die Straßenbahntrasse mit den nötigen und gewünschten baulichen Anpassungen.

Eine Chance für Gundelfingens Zukunft

Ein seit über 30 Jahren geplantes und mehr denn je sinnvolles Projekt. Der ZRF trägt die Kosten für Planung und Bau, der Landkreis betreibt die Linie. Wir müssen nur JA sagen!



Komfortabel, sozial gerecht, nachhaltig – und immer da, wenn Sie sie brauchen

Egal wie, wann und wohin – zur Arbeit, ins Stadion, in der Freizeit, spät abends zurück aus der Stadt, mit Kinderwagen oder Gepäck: Die Straßenbahn bietet ausreichend Platz und ist dank häufiger Fahrten öfter verfügbar. Sie bringt Sie sicher und am Stau vorbei ans Ziel!

Freiräume für mehr Lebensqualität

Die Straßenbahn verbindet. Sie reduziert belastenden Verkehr und schafft Raum für eine bessere Lebensqualität und belebte Plätze.



Anschluss an ein bestehendes Netz

Mit der Verlängerung der Straßenbahnlinie entfällt das zeitaufwändige und störende Umsteigen an der Haltestelle Gundelfinger Straße. Sie erhalten direkten Zugang zum über 40 km langen, bestehenden Rückgrat des Nahverkehrs in der Region Freiburg.

Unsere Zukunft gestalten – sagen Sie JA zur Wiederaufnahme der Straßenbahnplanung!

Wie es dann weitergehen kann:

- Die Gemeinde beantragt beim ZRF die Wiederaufnahme der Planung der Straßenbahnverlängerung nach Gundelfingen.
- Gemeinsam wird die bestehende Planung aktualisiert und die Umsetzung geprüft.
- Falls nach dieser Phase entscheidende Gründe gegen die Verlängerung sprechen, kann der Planungsprozess einvernehmlich beendet werden.
- Andernfalls können wir Mitte der 30er Jahre bequem "einsteigen".

